
[« Repensons le quartier Rouen Flaubert » : une grande concertation pour redessiner, ensemble, les contours de ce quartier au cœur de la Métropole](#)

La Métropole Rouen Normandie lance une grande concertation autour du quartier Flaubert. Durant les 6 prochains mois, la population est invitée à réfléchir sur les évolutions d'un projet majeur qui matérialisera la ville de demain. Plusieurs temps d'échanges et plusieurs outils seront proposés pour permettre à chacun de donner son avis et proposer des idées. Le lancement officiel de cette grande réflexion commune se fera jeudi 15 octobre en fin de journée, par une visite du quartier depuis les hauteurs suivie d'une réunion publique au 108, siège de la Métropole.

